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El Gobierno regional quiere multiplicar por nueve 
los ingresos por la venta de viviendas sociales
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Zarza de Granadilla dirime a cara o cruz una plaza de
conserje de un colegio entre dos aspirantes empatadas
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una forma más segura y más rápi-
da». Tovar avanzó que la institu-
ción provincial «tendrá que hacer
un esfuerzo para arreglar las
carreteras que conectan con esta
vía y ya estamos en ello».

Conexión con la A-66

El siguiente paso del Gobierno
Central es definir por dónde será
la conexión de la A-58 con la A-66
que une Cáceres con Plasencia.
Pereira indicó que está en marcha
el estudio informativo para bus-
car «la mejor alternativa de cone-
xión» entre ambas vías.

La intención es que este enlace
se haga por el sur de la ciudad y
tendrá en cuenta la Ronda Norte.
Este informe también tendrá en
cuenta una posible conexión con
la autovía que llevará a cabo la
Junta de Extremadura para unir
la capital cacereña con la ciudad
de Badajoz.

La ciudad de Cáceres conta-
rá con tres autovías en unos
años. Actualmente está uni-
da a Plasencia por la A-66. En
2010 contará con la A-58. Esta
vía, posiblemente, no termi-
ne en la capital cacereña.
Según la delegada del Gobier-
no, Carmen Pereira, se está
realizando un estudio previo
para analizar la viabilidad de
que la autovía A-58 llegue «a
los límites de Portugal». Ade-
más, ya está en estudio infor-
mativo «una previsión de
100.000 euros para la dupli-
cación de la N-521 hasta Mal-
partida de Cáceres».

La tercera autovía será la
que vaya hasta Badajoz. Se
realizará con fondos regio-
nales. Según el consejero de
Fomento, José Luis Quinta-
na, « ahora está en la fase de
evaluación del impacto
ambiental» . La intención es
que las empresas extremeñas
ejecuten esta vía.

Cáceres
contará con
tres autovías

J. S. P. TRUJILLO

CELIA HERRERA BADAJOZ

El tema central de la reunión era
el agua, pero nadie se mojó. Ini-
ciada una guerra nacional por el
agua, avivada además por la
intención de Castilla-La Mancha
de poner fin en 2015 al trasvase
del Tajo-Segura, todos los res-
ponsables de la gestión de los
recursos hídricos miden al milí-
metro sus palabras.

Así quedó ayer de manifiesto
durante la comparecencia en
Badajoz de la directora general
del Agua del Ministerio de Medio
Ambiente, Marta Morén, acom-
pañada por los presidentes de las
Confederaciones Hidrográficas
del Tajo y del Guadiana, José
María Macías y Eduardo Alva-
rado.

Con muchas generalidades,
pero pocos proyectos concretos,
resumieron las razones del pri-
mer encuentro en Badajoz que
celebraban los responsables de
todas las Confederaciones Hidro-
gráficas de España: Tajo, Gua-
diana, Cantábrico, Duero, Ebro,
Guadalquivir, Júcar, Miño-Sil y
Segura.

Ni sí ni no

El asunto del posible trasvase del
embalse extremeño de Valdeca-
ñas al río Segura, propuesto
recientemente por la región de
Murcia, «no está sobre la mesa»,
aseguró tajante José María Mací-
as, que también advirtió, miran-
do de reojo a Marta Morén, que
no se está realizando por el
momento ningún estudio en Val-
decañas, «que yo sepa», matizó.

En la actualidad se está reali-
zando el Plan Hidrológico del
Tajo, que debe estar terminado
en el año 2009, y hasta que no fina-
licen los estudios, «no se puede
decir nada», comentó.

Antes, Marta Morén había
explicado que el asunto se encuen-
tra en un estadio tan temprano,
que no podía tomar ninguna deci-

sión ni a favor ni en contra. «Nada
tiene que estar descartado», acla-
ró. Sin embargo, cualquier deci-
sión que se tome será con respe-
to y el consenso «de todos los
territorios».

Morén tampoco quiso expla-
yarse demasiado sobre la posible
aprobación en el Congreso del

estatuto castellanomanchego, que
prevé limitar en el tiempo el
actual trasvase entre el Tajo y el
Segura. Se trata de una ley orgá-
nica que se debate en el Congre-
so, y «ahí la Dirección General
del Agua ni entra ni sale», porque
la misión de este organismo es la
gestión del agua.

Uno de los principales instru-
mentos de gestión de los recursos
hídricos que se abordó durante
la reunión de ayer fue la aplica-
ción del Plan de Calidad de las
Aguas, aprobado en 2007, pero que
prevé cumplir en 2015 los objeti-
vos marcados por las directivas
comunitarias.

El presidente extremeño, Gui-
llermo Fernández Vara, fue ayer
bastante más claro al hablar
sobre el posible trasvase y ase-
guró que, «por principios», no
puede negarse.

«No puedo decir: ‘yo quiero
para algunas cosas que quienes

tributen sean los ciudadanos y
no los territorios’, pero cuando
hablamos del agua, el agua es
de los territorios», sentenció.

«Yo no me puedo negar a que,
si en algún momento, el Gobier-
no de España pusiera encima de
la mesa en su potestad de cohe-
sionar este país la necesidad de
hacer algunas cuestiones, hay

que hablarlas», anunció.
Por ello, advirtió que defen-

derá los intereses de Extrema-
dura, pero teniendo en cuenta
que es «español además de
extremeño».

El presidente también defen-
dió durante la recepción a los
presidentes de las Confedera-
ciones una «mayor participa-
ción» de las comunidades autó-
nomas en los órganos de gestión
de las cuencas hidrográficas.

Vara: «No puedo negarme»

REDACCIÓN MÉRIDA

La directora general del Agua en la reunión con los presidentes de Confederaciones. / EMILIO PIÑERO

El trasvase de agua de Valdecañas 
a Murcia «no está sobre la mesa»

La directora general del Agua asegura que cualquier decisión
se tomará con el respeto y el consenso de todos los territorios


